

1学年だよりITK36



上越市立板倉中学校

2学期が終了しました。

第16号 12月20日発行

文責 学年主任



2学期、いろいろなことがありました。気温も30度から5度へと、大きな変化がありましたね！



汗をかきながら（総合）



クラスタイム開始！



音楽祭練（習頑張った！）



ダンス授業（体育）



アディショナルタイムに改名



地域探訪（地すべり資料館）



地域探訪（やすらぎ荘）



地域探訪（箕冠山）最高の天気！



地域探訪（糸しんの里記念館）



親子レク（輪投げ）↑
（ストラックアウト）↓



（ピンポンキャッチゲーム）↑
（昭和クイズ）↓



（親の話は黙って聞け！ゲーム）↑
（イライラ豆つかみゲーム）↓



板倉中学校の2学期が無事に終了しました。暑い8月から5か月。最近まで「いつまでも暑いね」と言っていたのが、「最近寒いね」という会話に変わりました。(右の写真は12月18日の撮影です)



大きく季節が変わった2学期の、日々の様々な出来事を養分にして、これからも成長し続けられる1学年であってほしいと願っています。

保護者の皆様には、これまで学校行事や部活動等、様々な場面で御協力をいただき、感謝をしています。1年生全員が、充実した冬休みを過ごせるよう、御支援を御願いたします。

2学期は1年の中で一番長い学期で、たくさんの思い出があります。

その中で特に頑張ったことは級長会の活動です。副級長として、みんなの意見を取り入れた上でリードしていくということは、思っていたよりも何倍も難しかったです。しかし、先生や仲間を支えられて無事に2学期を終えることができました

また、学習面では一学期より積極的に授業に参加し、毎時間の振り返りを着実に行うことができました。その結果、テストでは、思った以上の点数を取ることができました。3学期は苦手な科目も克服していきたいです。

3学期は中学2年生へのゼロ学期。しっかりと準備を行い、胸を張って中2の1学期を迎えられるよう、クラスの仲間と協力して過ごしていきましょう。

U さん

始業式 1月9日(木)



<日程> 始業式は制服着用

- 8:10 登校
- 8:25~ 8:30 朝の会
- 8:40~ 9:10 始業式
- 9:20~ 9:30 清掃
- 9:40~10:30 学活
- 以後、3限~5限の通常授業を実施
- 15:00 放課(部活動無し)

<持ち物>

- 通知表「あゆみ」
- 冬休み課題
- ※「冬休みの過ごし方」参照
- フォーサイト
- 制服
- 内履き
- この日の授業道具

(英語 国語 理科)



考えよう「安心・安全」

1学期の終わりに、「人間関係」について、「相手の気持ちを深く考えない言動をとってしまい、相手を傷つける場面が見られた」という記述をしました。また、安心して活動できる学級をつくるためには、「相手を思いやる気持ち」が大切だとも書きました。2学期を振り返ってみて、自分自身どうだったでしょうか。「思いやる」ということは、「しっかり考える」こと。考えなしに行動することがないようにしましょう。

上原さんがお話ししてくれたように、3学期は2年生へのゼロ学期です。冬休みはゆっくりと休み、3学期に備えましょう。3学期の始業式、成長した皆さんに会えることを楽しみにしています。